



**DACH Schutzbekleidung
GmbH & Co. KG**

EU Konformitätserklärung

EU DECLARATION OF CONFORMITY

Der Hersteller, DACH Schutzbekleidung GmbH & Co. KG, Rotackerstraße 21, 76437 Rastatt, Deutschland, erklärt in alleiniger Verantwortung, dass das unten aufgeführte Produkt übereinstimmt mit den Bestimmungen, grundlegenden Anforderungen (Anhang II) und harmonisierten Normen der Verordnung (EU) 2016/425.

The manufacturer, DACH Schutzbekleidung GmbH & Co. KG, Rotackerstraße 21, 76437 Rastatt, Germany, declares under their sole responsibility, that the product mentioned below complies with the regulations, essential requirements (Annex II) and harmonised standards of Regulation (EU) 2016/425.

Produkt/Product: **Partikelfiltrierende Halbmaske ausschließlich gegen COVID-19
/Particle filtering half mask against COVID-19 only**

Produktname/Product name: **C-Mask**

REF: **205**

Konformitätsbewertung nach Anhang I der Verordnung (EU) 2016/425:
Conformity assessment according to Annex I of Regulation (EU) 2016/425:

Kategorie III
Category III

Atemschutz ausschließlich gegen COVID-19, entsprechend der folgenden Norm: PPE-R/02/075 Version 2. Filternde Halbmaske zum Schutz ausschließlich gegen COVID-19 auf der Grundlage der Empfehlung (EU) 2020/403 der Kommission vom 13. März 2020 über Konformitätsbewertung und Verfahren zur Marktüberwachung im Zusammenhang mit der von COVID-19 ausgehenden Bedrohung.

Die notifizierte Stelle ASOCIACION DE INVESTIGACION DE LA INDUSTRIA TEXTIL, Nr. 0161 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung 20/2794/00/0161 ausgestellt.

Respiratory protection against COVID-19 only, according to the following standard: PPE-R/02/075 version 2. Filter half mask to protect against COVID-19 only on the basis of Commission Recommendation (EU) 2020/403 of March 13, 2020 on conformity assessment and procedures for Market surveillance in the context of the threat posed by COVID-19.

The notified body ASOCIACION DE INVESTIGACION DE LA INDUSTRIA TEXTIL, no. 0161 performed the EU type examination (Module B) and issued the EU type-examination certificate 20/2794/00/0161.

Rastatt, den 05.08.2020

i.A. Céline-Alice Ing
Leitung Produktmanagement | Head of Product Management